Tony Cragg leitet

Tony Cragg ist neuer Vorsitzender des Düsseldorfer Künstlervereins Malkasten. Er wolle die notorischen Querelen innerhalb des 1848 gegründeten Vereins künftig "künstlerisch lösen" und einen neuen Stil in der Kommunikation etablieren, versprach der ehemalige Rektor der Kunstakademie Düsseldorf in Anspielung auf die Zerwürfnisse, die zuletzt den Abriss des "Parkhauses" begleitet hatten (F.A.Z. vom 17. August 2021). Er selbst hätte die kleine Orangerie für Wechselausstellungen im Jacobi-Park lieber erhalten, als sie zu schleifen, sagte Cragg gegenüber dieser Zeitung. Der britische Bildhauer folgt auf den langjährigen Vorgänger Robert Hartmann, der sich nicht mehr zur Wahl gestellt hatte. Eine Doppelspitze sei in der Vereinssatzung nicht vorgesehen, so Cragg, er bemühe sich aber um eine enge Zusammenarbeit mit der zweiten Vorsitzenden, der Düsseldorfer Künstlerin Susanne Ristow, die bei der Wahl gegen ihn angetreten GIwar.